

Fecha: 16-07-2024

Medio:El Mercurio de AntofagastaCm2:31,8Supl.:El Mercurio de AntofagastaVPE:\$ 64.23Tipo:Noticia general

Título: Gobierno revela que familia de exteniente Ojeda volvió a Chile

Pág.: 9 Cm2: 31,8 VPE: \$64.231

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.800 17.400 No Definida

Gobierno revela que familia de exteniente Ojeda volvió a Chile

 La ministra Camila Vallejo, informó que la familia de Ronald Ojeda está de regreso en Chile tras un breve paso por Argentina, donde buscaban refugio. "La familia no se encuentra en Argentina, sino que se volvió a Chile y estará, obviamente, evaluando qué acciones tomar y a dónde se trasladarán. No podemos dar más detalles de la respuesta del gobierno argentino a su solicitud, pero están de regreso. Respetamos, obviamente, la decisión que vaya a tomar y, fruto de su propia reflexión, la familia del ex teniente Ojeda, pero en estos momentos se encuentran de vuelta en Chile". 🖙

